

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Secara umum pendidikan dan pelatihan atau dikenal dengan diklat adalah suatu organisasi yang berada di bawah naungan oleh kementerian dalam negeri untuk melaksanakan program pendidikan dan pelatihan untuk meningkatkan pengetahuan, kemampuan dan pemahaman kinerja pegawai terhadap keseluruhan lingkungan kerjanya, pendidikan dan pelatihan memiliki makna yang berbeda namun memiliki tujuan yang sama dimana meningkatkan kompetensi dalam pekerjaannya, dengan adanya diklat diharapkan memberikan rangsangan terhadap sumber daya manusia (SDM) dalam meningkatkan keterampilan dan kecakapan dalam mencapai tujuan organisasi (Pendidikan Indonesia Padamu, 2019).

Pendidikan dan pelatihan atau diklat diketahui memiliki berbagai jenis-jenis diklat salah satunya diklat prajabatan (golongan I, II atau III) yang merupakan syarat pengangkatan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) untuk menjadi Pegawai Negeri Sipil (PNS). sesuai golongan tersebut semakin diperkuat dengan terbitnya Peraturan Pemerintah No. 101 Tahun 2000 tentang pendidikan dan pelatihan jabatan Pegawai Negeri Sipil. Diklat prajabatan dilaksanakan untuk memberikan pengetahuan untuk pembentukan wawasan kebangsaan, kepribadian dan etika Pegawai Negeri Sipil (PNS), pengetahuan dasar tentang sistem penyelenggaraan pemerintahan negara, bidang tugas dan budaya organisasinya supaya mampu melaksanakan tugas dan perannya sebagai pelayan masyarakat (BKD Kabupaten kebumen, 2016).

Saat ini di Badan Pendidikan dan Pelatihan Provinsi Gorontalo dalam mengelola kegiatan penerimaan peserta pendidikan dan pelatihan sebagian besar kegiatannya masih menggunakan sistem manual atau belum terkomputerisasi, baik dari informasi diklat, pendaftaran peserta, serta mendapatkan jadwal pelatihan dan lokasi pelatihan itu sendiri belum bisa di akses secara online, diketahui dimana proses pendaftaran peserta masih dilakukan secara manual atau datang melakukan pendaftaran secara langsung di Kantor Badan Pendidikan dan Pelatihan Provinsi Gorontalo, dan proses pemanggilan peserta ataupun jadwal pelatihan di Kantor Badan Pendidikan dan Pelatihan Provinsi Gorontalo saat ini masih mengantar surat masing-masing ke Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD), membutuhkan waktu yang lama membagikan informasi tentang pelaksanaan diklat itu sendiri.

Melihat permasalahan di atas maka perlu adanya suatu Sistem Informasi Pendaftaran Pendidikan dan Pelatihan Provinsi Gorontalo yang berbasis web untuk mempermudah proses pendaftaran peserta diklat dan mengetahui secara pasti jadwal pelatihan dan lokasi pelatihan tersebut, dan memudahkan peserta tidak perlu lagi datang ke kantor untuk melakukan pendaftaran. Aplikasi tersebut dapat digunakan untuk menyebarkan informasi tentang pelaksanaan diklat Prajabatan (golongan I, II, dan III) yang di akses secara online. Sistem Informasi Pendaftaran Pendidikan dan Pelatihan Provinsi Gorontalo di bangun menggunakan metode *prototype* dengan menggunakan bahasa pemrograman PHP dengan basis data MySQL.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini ialah bagaimana mengembangkan sistem informasi pendaftaran pendidikan dan pelatihan berbasis web di Kantor Badan Pendidikan dan Pelatihan Provinsi Gorontalo?

1.3 Ruang Lingkup Penelitian

Ruang lingkup penelitian ini dilakukan pada badan pendidikan dan pelatihan provinsi gorontalo. Informasi yang ada di sistem tersebut ialah proses penerimaan peserta dari pendaftaran peserta diklat, jenis diklat, waktu pelaksanaan diklat, dan lokasi diklat itu sendiri dengan menggunakan bahasa pemrograman PHP dengan basis data MySQL.

1.4 Tujuan Penelitian

Mengembangkan Sistem Informasi Pendaftaran Pendidikan dan Pelatihan Provinsi Gorontalo (SI-DIKLAT) berbasis web di Kantor Pendidikan dan Pelatihan Provinsi Gorontalo.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Manfaat Teoritis

Hasil penelitian ini dapat menambah pengetahuan terutama mengenai implementasi metode prototype dalam pengembangan sistem informasi pendaftaran pendidikan dan pelatihan berbasis web.

2. Manfaat Praktis

a. Bagi Calon Peserta Diklat

Memberikan informasi terhadap calon peserta, tentang jenis diklat, pendaftaran diklat, jadwal diklat dan lokasi diklat yang telah tersedia di Badan Diklat Provinsi Gorontalo dan memudahkan peserta tidak perlu lagi datang ke kantor untuk melakukan pendaftaran.

b. Bagi Badan Pendidikan dan Pelatihan Provinsi Gorontalo

Mempermudah pengelolaan kegiatan dalam penerimaan peserta Diklat dan memudahkan proses pendataan dan pendaftaran bagi peserta diklat untuk mengikuti pelaksanaan diklat.